

Übergabe Partnerurkunde an unseren neuen Goldpartner Rungis express



Bild-Quelle: Ingo Hilger

Rungis Express, vertreten durch Robert Leipnitz und Paul Rong, luden am 29.07.2024 in ihre Geschäftsräume in Meckenheim zur feierlichen Urkundenübergabe.

Eine Führung durch die kulinarisch-legendären Hallen und ein Umriss der großen Geschichte von Rungis express hielt man für die Euro-Toques Abordnung bereit. Unser Euro-Toques Kollege Jean Marie Dumaine konnte ebenfalls bereits von den Anfängen berichten, als der Firmengründer Karl-Heinz Wolf ihn noch selbst belieferte und später natürlich auch Georg Kastner. Nach der Urkundenübergabe hatten wir eine einstündige Führung durch den Betrieb. Dies war für unsere Chefköche ein Highlight. Interaktive Liveführung durch die hervorragenden Produkte aus aller Welt.

Wir freuen uns solch einen Partner auf unserer Seite zu haben.



